



La semaine des Maths avec les 6èmes Franklin

publié le 22/06/2021

Pi et Origami



Dans le cadre de la semaine des Maths, les élèves de la 6ème Franklin ont réalisé en cours de mathématiques une fresque de pyramides en origami représentant le nombre Pi : Ils ont plié plus de 230 modules assemblés en 102 pyramides assemblées à leur tour entre elles pour former le nombre Pi qu'ils ont étudié en classe cette année.

Cette fresque de 65 cm par 65 cm a été encadrée et exposée au collège.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.